

WARTA

Bripka Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 12, 2023 - 17:34



Bripka Indra Polsek Sagaranten
-7°36'5", 128°35'1", 749,2

Bripka Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Pada hari Minggu, tanggal 12 November 2023, Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya penguatan hubungan dengan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kp.Sirnajaya RT.06/01 Ds.Gunung Bentang Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam suasana yang ramah dan akrab, Bripka Indra Permana disambut baik oleh warga masyarakat. Adapun rangkaian kegiatan DDS tersebut melibatkan

interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dengan warga, yang disertai dengan penyampaian berbagai himbauan dan informasi penting.

Beberapa poin utama yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**
Bripka Indra Permana menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien), memastikan warga turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Keterbukaan dan Curhat** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berdialog dan curhat secara terbuka, menciptakan suasana yang memudahkan pertukaran informasi dan solusi terkait masalah kamtibmas di lingkungan sekitar.
3. **Proaktif dalam Keamanan dan Ketertiban** Warga dimotivasi untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, menjadi mata dan telinga bagi kepolisian untuk memastikan wilayah tetap aman.
4. **Koordinasi melalui WhatsApp** Bripka Indra Permana memberikan nomor kontak WhatsApp (WA) 085217321014, sebagai sarana koordinasi yang efektif apabila warga menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas.
5. **Himbauan Pencegahan Kenakalan Remaja** Himbauan disampaikan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.
6. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO)** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) guna mencegah terjadinya kejadian tersebut di Desa Gunung Bentang.
7. **Bhabinkamtibmas sebagai Konsultan Solutif** Bripka Indra Permana menegaskan kesiapannya sebagai konsultan solutif bagi Pemerintah Desa Gunung Bentang untuk menciptakan situasi aman dan kondusif.

Kegiatan DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan keterlibatan positif antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat. Semua pihak berharap upaya ini dapat meningkatkan rasa keamanan dan kesadaran kolektif dalam menjaga lingkungan. Demikian laporan ini kami sampaikan.